

全学年保護者あて（6月10日(水)）

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。

また、今週より保護者の皆様に朝の挨拶運動にご協力いただいておりますこと重ねて感謝申し上げます。

さて、6月3日(水)に感染症予防対策の徹底について（ご協力）のお知らせいたしました。が、本校では今週6月8日(月)から感染予防対策が長期にわたることを想定し、感染防止の必要性の理解とみんなの命はみんなで守るという意識向上を目的として生徒自身による消毒作業を実施しております。

しかし、連日の指導にもかかわらず登校時の健康チェックの際に、朝の未検温生徒、マスク未着用生徒が未だ存在するという事実は、学校としても感染症から生徒の命を守ることに大きな危機感を持っています。国からも「新しい生活様式」を踏まえたご家庭での取組について周知と協力を求めるよう指示がありました。一番の対策は何よりも外からウイルスを持ち込まないことが重要であり、このためには各ご家庭の協力が不可欠です。学校と家庭の連携が学校内での感染拡大防止のために最善の方法と考えます。**生徒自身が危機感を持ち「登下校時、学校内において必ずマスクを着用する」、「朝の検温の実施」、「毎日の健康観察等」を確実に行うことが基本となりますので、保護者の皆様方のご協力を強くお願いいたします。更に生徒本人やご家族において発熱、風邪症状等（咳、息苦しさ、だるさ）が見られた場合は必ず登校前に学校まで連絡して下さい。**

また、学校の購買でもマスクの販売を始めました。今後、マスク未着用の生徒へは購買で買い求めることを指導いたしますので併せてご理解のほどよろしくお願いいたします。